

## LOS ESPEJISMOS DE LA IGUALDAD

La Federación de Igualdad y Conciliación del SUP, asistió a las Jornadas “Los Espejismos de la Igualdad”, organizadas por la Asociación Clara Campoamor, los días 22 y 23 de noviembre en la Biblioteca de Bidebarrieta de Bilbao.

El objetivo principal de estas jornadas radicaba en la promoción de la igualdad de hombres y mujeres, a través de la sensibilización y la formación.



Conceptos como corresponsabilidad, paternidades conscientes, micromachismos, nuevos modelos de masculinidad y feminidad, la inmigración con mirada de mujer, mujer y deporte, violencia de género y la educación, como arma contra la desigualdad, han sido entre otros muchos los temas abordados.

Se desarrollaron dos mesas redondas de gran interés:

- Los hombres acercándose al mundo de las mujeres, tratando la paternidad consciente y no sexista, ¿Qué significa ser padre?, o la corresponsabilidad a la responsabilidad.
- Las mujeres acercándose al mundo de los hombres, con temas como, mujer y deporte, cuando es ella quién manda, y el mundo rural, las mujeres y la innovación.

La presidenta de la Asociación Clara Campoamor, resumió en una frase la cruda realidad a la que se enfrenta la sociedad en la lucha contra el fenómeno de la violencia de género:

“Cada vez que un hombre asesina a una mujer por el mero hecho de ser mujer, golpea al resto de la sociedad y recuerda el fracaso de este sistema”

Madrid, 3 de enero de 2018  
Federación de Igualdad y Conciliación